

Gemeinsam für eine starke Wirtschaft

„Wirtschaft Steyrtal“ – Startschuss erfolgte vor drei Jahren. Inzwischen hat sich in der Region viel getan.

■ STEYRTAL (sta). Die Initiative „Wirtschaft Steyrtal“ hat sich zu einer bekannten lokalen Marke entwickelt. Ein Projekt, das vor allem von den regionalen Unternehmen getragen wird. Die Mitgliederzahl konnte von 61 auf 84 Mitglieder gesteigert werden.

In den ersten beiden Jahre des Bestehens sorgte der Wirtschaftsverein für einen Umsatz von mehr als 110.000 Euro. Dieses Geld wurde vor allem in der Region ausgegeben. Möglich war das auch mit Hilfe ei-



WKO-Bezirksstellenl. Siegfried Pramhas, Motivationstrainer Georg Karigl, Obmann Willi Ebner, Obmann-Stv. Karl Schwarz (v.li.). Foto: WKO

ner Leaderförderung. „Dieses Projekt hat gezeigt, dass Fördermittel effizient eingesetzt werden können. Denn „Wirtschaft Steyrtal“ hat dazu beigetragen, dass sich die wirtschaftlichen Daten von 2012 bis 2014 verbessert haben“, sagt der Obmann des Vereines, Willibald Ebner. In der Zwischenzeit

hat sich die Initiative zu einem funktionierenden Unternehmer-Netzwerk entwickelt. Viele Mitglieder nutzen sie, um Geschäfte anzubahnen oder die Netzwerkpartner auch weiter zu empfehlen. Unterstützt wird das Projekt von den drei Steyrtalgemeinden Grünburg, Molln und Steinbach/Steyr.